

Challes

De jeunes français et allemands ont imaginé, ensemble, l'Europe en 2067



Les participants du séjour à Heidgraben en compagnie de leurs amis allemands.



La plaque commémorative, à la mémoire d'Udo Tesch, offerte par la municipalité.

Après une semaine bien remplie à l'Heigraben, la ville allemande jumelée avec Challes, les cinquante-cinq participants sont rentrés, vendredi 28 juillet, enchantés de leur séjour.

Un programme chargé pour les vingt-trois adultes qui ont visité un parc éolien, un musée du chou, une roseraie et ont fait une excursion en bateau sur l'Elbe.

Les trente-deux jeunes les accompagnant ont, quant à eux, planché sur l'Europe en 2067, thème de la rencontre 2017 proposée par l'Atelier théâtre challois, en partenariat avec la municipalité et le soutien financier du conseil départemental et de l'Ofaj (Office franco-allemand pour la jeunesse).

Quatre ateliers pour imaginer l'Europe dans 50 ans étaient au programme. Ensemble, ils ont pu visiter l'Elbphilharmonie, la salle de concerts symphoniques emblématique d'Hambourg, et se rendre au festival Karl-May Spiele, à Bad Segeberg.

« Deux temps forts ont marqué notre séjour : notre animation Bretagne pour le côté festif, se remémore Yannick Livet, responsable de l'atelier théâtral. Et plus solennel, l'hommage rendu à Udo Tesch, ancien maire de Heidgraben et cofondateur de notre jumelage, qui est décédé en octobre dernier. »

Une plaque commémorative a été offerte par la municipalité de Challes.